



事前の天気予報では、雨のちくもりで、「もし中止なら、もう一方のトレーニング登山は予定があつて申し込んでないのでどうなるか？」と心配していましたが、幸い、天気の変化が少し早まったようで、明け方には雨もあがって、予定どおりの実施となり、ほっとしました。

くもりで大気が不安定との予報でしたが、連休前半は夏日の暑い日が続いていたので、むしろ暑くなくてよかったとも言え、また、天候のためか、連休中にもかかわらず葛城山もさほど混雑もせず、かえってよかったかなとも思いました。

登っていく途中は徐々に暑くなってきましたが、山頂に近づくにつれて風が強くなり、山頂では猛烈な風で大変寒く、とてもゆっくり景色を鑑賞するという気分にはなれない状況でしたが、山の斜面に広がる赤のじゅうたんは絶景でした。天気が良ければもっと気分がいいと思いますが、一目百万本という美しいつつじの大群生を見ることができ、満足でした。

もちろん現在は手入れをしているのですが、もともとは人が植えたものではなく、自然の群生だったとは驚きです。

登山道はそれほど厳しい道ではありませんでしたが、上りは北尾根コースで、最初に急な坂が続き、最後は階段も多く、冬の間には鈍った身体にはいい運動でした。下りは櫛羅の滝コースでしたが、途中地面がぬかるんでいるところがあって、靴がだんだん重くなっていくのを感じながら、滑らないよう気を付けて下りました。途中、滝を見ることもでき、楽しめました。

蒜山、大山に向けて、いいトレーニングになったと思います。

CL、SLの方をはじめ、皆さん、お世話になりました。

昨年、入会したものの、山行にあまり参加できませんでしたが、今年はまだ少し参加したいと思っています。よろしく願いいたします。

登り始めが急登で汗びっしょりでしたが、途中から風が吹き寒くなったりで、着脱が忙しかったです。まっ白の大手毬、紫の藤、ピンクにつつじ、山頂は山全体がつつじでオレンジに染まっていました。カタクリの花も残り残念でしたが、岩陰から蛙が鳴いてくれたり、ブナ林の新緑のきれいこと！！

帰りは臨時バスに運よく乗れたり、運賃は竹原さんが安く切符買って下さったり、良いことづくめのすばらしい登山でした。葛城山最高！皆さんも是非登って下さいね

- 6:58 電車に分乗し出発 昨日天候もかなりあれてどうなるかと心配したがなんとか天気はもちそう？ 電車・バスを乗り継ぎ登山口に到着、ロープウェイ乗り場の前で登山準備準備をしていると思ったより寒くゴールデンウィーク（ツツジ鑑賞）なのにやはり天候が悪いのか来山者が以外に少なかった
- 9:15 登山口を出発、登山口から登って行くがゆっくりと登り、藤などが所々綺麗に咲いているのを植物観賞しながら粛々と登って行くのだが前日の雨で下がぬかるんでるかと思っただが案外と登り易かったしそれに登山者が少なかった。登って行くうちにちらほらとツツジが咲くのが見かけ始めたら白樺小屋に到着
- 11:40 トイレ休憩をはさみいざ三角点へ風をうけながら、頂上へ着くとかなりの強風、そこで記念写真。そしてツツジ園へ着いてみるとポスターの光景と一緒に（花の色はちょっと違うかな？）一面にツツジが咲き揃っていた。各自、行動食に入るが強風なので嵐の来ない場所がツツジ鑑賞場所を選択しながら行動食にはいる。ツツジを見ながら昼食をとるのものがいいものだ。
- 12:30 白樺小屋を出発しくじらの滝方向へ下山。行きと違って前日の雨でかなり下が緩んで滑り歩行が困難であったがこちらの道では登山者と割と遭遇した。
- 13:25 休憩も登りと違って少なく何事もなく全員無事 1 時間で下山。これで参加者はテストに合格！
- 13:35 ロープウェイ乗り場で解散しバス・電車を乗り継ぎ帰路に着いた。

